

# ¡BIENVENIDO, BIENVENIDA A SAINT-ÉMILION!

Estamos encantados de darte la bienvenida a Saint-Émilion, un pueblo con 13 siglos de historia. La originalidad de Saint-Émilion y su viñedo proviene de la piedra caliza que ofrece un suelo excepcional para las viñas. De hecho, la Jurisdicción de Saint-Émilion fue inscrita por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad en 1999 por sus «paisajes culturales». Una novedad mundial para un viñedo!



## NUESTRA HISTORIA

En el siglo VIII, un bretón llamado Émilion, originario de Vannes (ciudad cerca de Nantes en la parte Atlántica de Francia) y famoso por sus milagros, decidió trasladarse a Ascumbas, antiguo nombre de la ciudad de Saint-Émilion. Acompañado por algunos discípulos benedictinos, el monje fundó la primera comunidad religiosa y empezó a evangelizar a las gentes. Así nació la gran villa monástica a la que los fieles dieron su nombre.

Entre los siglos VIII y XVIII, varias comunidades religiosas - benedictinos, agustinos, franciscanos, dominicos y hermanas ursulinas - se establecieron en el pueblo, atraídos por el culto del monje Émilion como lo demuestran los numerosos monasterios, conventos y iglesias aún visibles.

Entre los siglos IX y XIX, las canteras de piedra se multiplicaron en la meseta de piedra caliza de Saint-Émilion. Esta explotación ha dejado una amplia red de 80 hectáreas de galerías subterráneas, formando un laberinto gigante de hasta 200 km de galerías. Esta piedra ha permitido que el pueblo se convirtiera en una de las villas más ricas de la Edad Media en Aquitania.

No es hasta el siglo XIX cuando la vid se convierte en monocultivo, y ha contribuido a la fama de Saint-Émilion.

## NUESTRO VIÑEDO

Existen 12 denominaciones de origen diferentes controladas en el territorio del Gran Saint-Émilion, las más conocidas son las denominaciones Saint-Émilion y Saint-Émilion Grand Cru. Las variedades más comunes de uva son el Merlot, el Cabernet Franc y el Cabernet Sauvignon : las tres producen uvas negras. Una de las peculiaridades de nuestros vinos es el suelo.



Estas 2 denominaciones de origen se extienden sobre más de 7800 hectáreas (de las cuales 5400 están plantadas con vid) e incluyen casi 900 bodegas. Están situadas en los 8 municipios de la Jurisdicción de Saint-Émilion, así como en una pequeña parte de Libourne. La otra característica de los vinos de Saint-Émilion es su clasificación, revisada cada 10 años, y que distingue tres niveles de calidad entre los Saint-Émilion Grand Cru:

- Grand Cru Classé : 71 bodegas
- 1er Grand Cru Classé : 12 bodegas
- 1er Grand Cru Classé A (la clasificación

## ¿QUÉ HACER EN LE GRAN SAINT-ÉMILION?

### Saint-Émilion Subterráneo - 1 hora

### Saint-Émilion Pueblo UNESCO- 1:30 horas

*La iglesia monolítica más grande de Europa*

Con estas visitas inolvidables, vivirán de 60 a 90 minutos de inmersión en el corazón de la piedra caliza y del disfrute exclusivo de descubrir los 4 monumentos subterráneos de Saint-Émilion.

### Tras las huellas de Robin

### Saint-Émilion Pueblo UNESCO- 1:30 hora

Robin, el pequeño explorador, invita a los niños a pasear por el pueblo medieval, respondiendo a algunos enigmas. Una búsqueda del tesoro diseñada para niños de 5 a 15 años, con diferentes niveles de dificultad dependiendo de la edad del niño.

*En español. Folleto gratis disponible en la Oficina de Turismo.*

## ¿QUÉ BODEGA VER?

Bodegas que abren sus puertas todos los días.

*Información: [www.saintemilion-tourisme.com](http://www.saintemilion-tourisme.com) - (rúbrica Disfrutar/Bodegas a visitar/Château del día).*



# SAINT-ÉMILION *Práctico*

